

**PERKEMBANGAN INDUSTRI MAKANAN RINGAN DI KELURAHAN
PAYOLANSEK KECAMATAN PAYAKUMBUH BARAT
TAHUN 1990-2016
SKRIPSI**

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat Untuk Memperoleh Gelar Sarjana Pada
Jurusan Sejarah Fakultas Ilmu Budaya Universitas Andalas*

Pembimbing 1: Prof Dr.Herwandi, M.Hum

Pembimbing 2: Dr. Wannofry Samri, M.Hum

RAHMAD ILHAM

1310711012



**JURUSAN SEJARAH
FAKULTAS ILMU BUDAYA
UNIVERSITAS ANDALAS
PADANG**

2019

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “**Perkembangan Industri makanan ringan di Kelurahan Payolansek Kecamatan Payakumbuh Barat tahun 1990-2016**”, Permasalahan yang diteliti adalah tentang pertumbuhan dan perkembangan industri makanan ringan serta pengaruhnya terhadap sosial ekonomi. Industri makanan ringan di Kelurahan Payolansek merupakan suatu potensi yang cukup besar sebagai penopang ekonomi di Kelurahan Payolansek. Keberadaan usaha makanan ringan telah memberikan serangkaian perubahan terhadap sosial ekonomi pengusaha makanan ringan di Kelurahan Payolansek tahun 1990-2016 memperlihatkan suatu kondisi yang memberikan kesejahteraan terhadap kehidupan pengusaha.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode sejarah yaitu melalui empat tahap : pengumpulan data atau heuristik, kritik, interpretasi dan historiografi. Skripsi ini menggunakan metode penelitian sejarah dengan pendekatan sejarah sosial ekonomi. Pengumpulan sumber dilakukan dengan menggunakan studi lapangan dan studi kepustakaan yang bertujuan untuk memperoleh sumber baik sumber primer maupun sumber sekunder. Kajian yang bersifat kontemporer ini lebih banyak menggunakan sumber wawancara, sehingga menghasilkan karya sejarah yang bersifat deskriptif analisis dalam urutan waktu yang kronologis.

Industri makanan ringan memberikan pengaruh terhadap sosial ekonomi pengusaha diantaranya secara sosial adalah para pengusaha telah banyak membantu masyarakat dalam membuka lapangan kerja dan mengolah bahan baku menjadi makanan yang siap dikonsumsi oleh masyarakat. Secara ekonomi para pengusaha telah mampu memenuhi kebutuhan rumah tangga baik kebutuhan primer maupun kebutuhan sekunder dan telah mampu menyekolahkan anak-anak mereka sampai pada perguruan Tinggi. pada dasarnya industri makanan ringan di kotamadya Payakumbuh memberikan peluang kepada masyarakat dalam membuka lapangan kerja

Industri makanan ringan yang berkembang di daerah Kelurahan Payolansek ini telah mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat. melihat perkembangannya, keberdazn industri makanan ringan mampu memajukan prekonomian dan meningkatkan taraf kehidupan masyarakat. Dapat dilihat dari kepemilikan barang mewah, pembangunan rumah, serta pendidikan keluarga pengusaha bahkan dengan industri makanan ringan ini dapat membawa mereka menunaikan ibadah haji.